

私は、大学進学を機に茨城県水戸市からこの名寄市に引っ

寂しさと不安を抱えた新生活が始ま
り、気が付けば3年
が経過していまし
た。名寄市立大学で
過ごす大学生活も残
り1年を切り、次の
ステージについて真
剣に考える時期にな

越してきました。知らない土地で初めての一人暮らし、周りには知り合いが居ない環境で新生活を始めることに寂しさや不安を感じていたことを覚えていきます。

越してきました。知

名寄で過ごす大学生活は同級生や後輩、地域の方など様々な方に支えていただき、多くの経験を得る大学生活だったと思います。特にサークル活動に関してはそれが顕著に現れていると思います。

私は主に「なにいろ研究室」と「天文サークル」で活動を行っていました。「なにいろ研究室」では、なろアスパラまつり

や商店街でのハロウインイベントでの子ども向けの縁日の企画・運営、天文サークルでは大学祭でのプラネタリウム展示やすごろくブースの展示とどちらのサークル活動でもイベントを企画・運営する機会がありました。

考えてどのように出し物をするかを考えていきました。学年が違う仲間で、どのように工夫すればより良いものができるのかを話し合い、試作をしながら縁日が成功するように協力をしていました。

また、天文サーク

ルでプラネタリウムを展示する際には、天文台の職員さんに星座の位置について教えていただきたいと、星にまつわる話をして、星空を解説できるようにバックアップしていただきました。

方への感謝の気持ち
が湧いてきます。
残り一年、これまで
で支えてくださった
方々に感謝をお伝え
し、この活動によつ
てできたつながりを
大切にしながら過ご
したいと思います。



どのイベン
トも終了した
後、楽しかつ
たという声や
よかつたとい
う声が聞こえ
る度にうれし
い気持ちと協
力してくれた
仲間や地域の